

2020-04-12

Exhibirán filmes en pantallas inflables para elevar el ánimo

Autor: Juan Ibarra

Género: Nota Informativa

<https://www.jornada.com.mx/2020/04/12/espectaculos/a05n1esp>

Pensado en tres etapas, aunque sin fechas definidas, TodosJuntos es un proyecto regional que busca ayudar a la generación de autoestima y resiliencia en tiempos de pandemia. A través del cine, la iniciativa propone acompañar a la población en un camino colectivo rumbo a la superación de la crisis sanitaria.

Organizado por la plataforma global Ecocinema, "que promueve el acceso democrático a la cultura y la educación usando al cine y las energías renovables", TodosJuntos se desarrollará a lo largo del proceso de evolución y finalización de la contingencia provocada por la enfermedad Covid-19.

El proyecto, aseguran, está orientado a la población con mayores carencias y en situaciones precarias, y comenzará realizando proyecciones cinematográficas en edificios de grandes conjuntos habitacionales. En México, Panamá, Argentina y Uruguay se montarán pantallas inflables que operan con energía solar; mientras, el sonido será transmitido mediante señales locales de radio FM, para evitar aglomeraciones.

Desde sus ventanas, quienes aplican la recomendación de permanecer aislados en sus casas podrán acceder a una función de cine colectiva. Las películas que serán proyectadas son producciones pequeñas e independientes, por lo que el proyecto también es una forma de apoyar a una parte de la industria.

A pesar de que TodosJuntos se lleva a cabo en distintos países, la programación será informada de manera local. La idea es que tres días antes se comunique a los vecinos que se proyectará una película, aunque también habrá anuncios en las redes sociales de Ecocinema.

Para la segunda etapa, las historias de superación de reconocidas figuras serán vertidas en cortometrajes de tres minutos. Los filmes están siendo producidos por Ecocinema a distancia, y buscan reproducir los valores que ayudaron a estos personajes a vencer sus adversidades.

Una vez finalizada la cuarentena, se exhibirán estos cortometrajes sobre las fachadas de edificios conocidos, permitiendo el libre acceso al público en general. Asimismo, junto con cada proyección se realizarán talleres de resiliencia, bajo la supervisión de un especialista.

Denominada Nos encontraremos de nuevo, la etapa tres de TodosJuntos consiste en una gira de cine al aire libre por diversos espacios públicos. La idea es fomentar la interacción social con estas funciones como punto de encuentro entre los ciudadanos, aseguran.

El director de Ecocinema en México, Miguel Ángel Mendoza, dijo que TodosJuntos es también una forma de recordar "que no todo está tan mal, pese a la pandemia. Vamos a tratar de que la curaduría no sea nada más por entretener; que también es bien importante, pero lo importante también es llevar un mensaje positivo más allá de lo que se ve todos los días en las redes sociales".

El proyecto, según informó Mendoza, ya ha sido solicitado por algunas alcaldías de la Ciudad de México y conforme avanzan los días les siguen llegando más solicitudes. TodosJuntos ya ha ofrecido una función en Cuernavaca y comenzarán en la Ciudad de México a partir del 22 de abril.